



Sehr geehrte Essensbezieher

Die VP-Frauen der OG Scheifling/St. Lorenzen betreiben bereits seit über 30 Jahren das Projekt „Essen auf Rädern“, welches von den Gemeinden Niederwölz und Scheifling mit Subventionen, dem Kilometergeld, der Zustellungsgebühr und mit Zuwendungen der Ortsgruppe VP-Frauen Scheifling/St. Lorenzen finanziert wurde.

Da sich in den letzten Jahren der Bedarf an Essen auf Rädern in unserer Gemeinde beinahe verdoppelt hat und wir mittlerweile das Essen vom Caritas Seniorenheim aus Neumarkt beziehen müssen, sind Änderungen, Neuerungen und Investitionen notwendig.

Aufgrund der hohen Nachfrage können unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter die Essens-Zustellung mit ihrem Privat-PKW aus Platzmangel nicht mehr bewältigen. Daher wurde von der Marktgemeinde Scheifling ein passendes Auto angeschafft.

Die Verrechnung erfolgt ab 1. Juni 2024 ausschließlich durch Marktgemeinde Scheifling wie folgt:

Kleine Portion € 10,-

Normale Portion € 11,-

In diesen Beträgen sind das Essen, sämtliche Kosten für die Zustellung und die Finanzierung der Boxen inkl. Geschirr enthalten.

Ab 1. Juni 2024 wird für Neubezieher eine Kautions von € 50,- für das Geschirr und Boxen verrechnet.

Die Soziale Einrichtung Essen auf Räder ist nur möglich, wenn die Zustellung von ehrenamtlichen Personen durchgeführt wird.

Es ist daher notwendig, bei Neuzugängen die Notwendigkeit und Dringlichkeit zu prüfen. Denn es liegt in unserer Verantwortung, dass Essen auf Räder wirklich nur Personen erhalten, die laut Richtlinien dazu einen Anspruch haben.

Es ist uns auch ein Bedürfnis den ehrenamtlichen Zustellern für Ihre wertvollen Dienste, die oft über die Zustellung hinausgehen, unseren Dank auszusprechen.

Informationen bezüglich Neuanmeldungen erhalten sie bei Marktgemeinde Scheifling oder bei Frau Leitner Sabine (0664-531 45 00)

Scheifling, im Juni 2024

Für die Marktgemeinde Scheifling

BGM Gottfried Reif

Für die VP-Frauen

Leitner Sabine, Daniela Schwab